Autour de

WASSY

Les lycéens sur le terrain

Mardi 2 avril, les 30 élèves de la classe de seconde baccalauréat professionnel métiers de la relation clients se sont rendus à Troyes pour un travail pratique (TP) autour du centre McArthur-Glen. Pour plusieurs d'entre eux, il s'agissait d'une première visite dans un tel centre commercial.

En matinée, ils ont commencé leur TP par un travail sur le centre en général, en s'intéressant plus particulièrement au nombre de boutiques ainsi qu'aux services offerts. Après la pause méridienne, chacun d'entre eux a choisi une enseigne pour laquelle il a fallu qu'il aille à la recherche d'informations auprès des vendeurs. Les informations recueillies feront prochainement l'objet d'un travail de présentation informatique sous forme d'exposé. Une journée riche en découverte, à la fois vis-à-vis du principe des magasins d'usine et des nombreuses enseignes présentes sur le site.



Une balade Troyenne qui a beaucoup intéressé les jeunes lycéens.

Dans le même temps, la classe de terminale baccalauréat professionnel des métiers de la sécurité s'est rendue au stade de l'Aube à Troyes afin de découvrir le fonctionnement de celui-ci. Lors de la visite du site, qui peut accueillir plus de 20 400 specta-

teurs, les élèves ont pu acquérir des connaissances sur la sécurité. Ces derniers ont pu visiter l'ensemble du stade et échanger avec le responsable sécurité où, sur place, se trouvait également l'école nationale de sécurité. A l'issue de cette visite profes-

sionnelle, les lycéens ont eu l'opportunité de passer l'après-midi sur le site McArthurGlen, en compagnie de leurs professeurs, M. Degardin et Mme Herter, afin de dialoguer avec le chef d'équipe sécurité incendie.